
 

L'Aquila, 13 giugno 2014 

 

Comunicato stampa 

 

 Sollecito l’amministrazione comunale e l’ASM a voler provvedere, con urgenza, al taglio dell’erba 
e delle alberature sul ciglio delle strade, sia in città che nelle frazioni. 

 Ho sollevato il problema, anche con una comunicazione scritta, sia all’assessorato competente che 
all’ASM ma, ad oggi, non ho avuto risposte. 

 La situazione è ormai a livelli di guardia, dal momento che arbusti ed erbacce invadono la 
carreggiata in tutte le strade cittadine e del territorio comunale, creando problemi alla visibilità e 
determinando condizioni di pericolo per gli automobilisti, oltre a compromettere il necessario 
decoro urbano. 

 È necessario, pertanto, un intervento immediato, onde ripristinare la sicurezza e la percorribilità 
delle arterie viarie. 
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